

Guénange

Tu vuo fa l'Italiano ?

28/12/2016 à 05:00

Vu 15 fois



Photo RL

Quarante-quatre élèves de l'école Sainte-Scholastique suivent des cours d'italien en dehors des horaires scolaires, dans le cadre de la convention pour les enseignements de langue et de culture d'origine (ELCO) et en partenariat avec l'association franco-italienne de Guénange (AFIG). Depuis cette année, trente élèves de l'école Saint-Mathieu les ont rejoints. Les cours sont proposés par Aurélie Lombardo et tous en redemandent. Les jeunes sont divisés en deux groupes, les CE et les CM. Afin de les encourager dans cette voie, Gregory La Rosa, par ailleurs professeur d'Italien au collège René-Cassin, président de l'AFIG, est venu les féliciter et partager un dessert traditionnel.